



こんにちは 村田 けい子です

みなさんのご意見・ご要望をお寄せ下さい。フェイスブックやっています。

090-9144-8534

発行/日本共産党立科町議会議員 村田桂子 立科町塩沢1483 ☎0267(56)2868

2019.3.1

No. 193

2019 春をよぶつどい in TATESHINA 会場が一体となって にぎやかに開かれる



「アベ政権退陣のために力を合わせましょう。阿部県知事も自民党寄りで『消費税増税』も結構』の立場です。」



始めて現職の町長がご参加

日時や会場が変更続きでご迷惑をおかけしましたが、人権センターでの「春をよぶつどい」は、多くのみなさんのご参加で熱気にあふれ、藤岡と村田必勝の決意がみなぎる集会となりました。ご参加のみなさん、どうもご協力ありがとうございました。米村町長が初めて集いに参加し平和首長会議に参加したことを話され「立科町でも広島への平和記念館に修学旅行へぜひ行ってもらいたい。私の子どもも広島に行き大切なことを学んできました。町の支援も考えていきたい」とごあいさつ。この日は沖縄の新基地建設の是非を問う県民投票日。三線演奏で沖縄の心を演奏してもらいました。手話ダンスやスタンディングの時の替え歌。会員さんの飛び入りでの歌もあり、手拍子も出て、にぎやかな笑顔に包まれました。会場には会員さんの手作り作品の展示、鈴木伸吉さんのアクリル画のご披露もあり、会場はにぎやかに笑顔に包まれました。



メッシュフラワーのアート



手話ダンスで「ふるさと」「僕らはみんな生きている」



のどかな沖縄民謡、心に染み入った。「県民投票の結果を祈ってください」。



鈴木伸吉さんの絵画展



手作りコサージュの数々

ドライフラワーを使った「花咲き山」など大型作品。木の实を使ったカワイイ人形もあった。



復活！ 峠の力餅



2.11農ん喜村の野菜売り場で行われた町内事業所が一堂に会したマルシェ。塩菓堂さんのブースでお披露目となったのがコレ！「三国一のちから餅」。クルミを細かく砕いたものがインゲン豆のあんに練り込まれ、羽二重の皮で包まれています。そして、真ん中にクルミの実が載せられています。かつて笠取峠の茶屋で売られていた餅を復活。おしゃれなパッケージは浮世絵の中で描かれた「芦田宿」。力が付くこと間違いなし。

今週の パチリ

県議選は3名はみ出し、町長選も3つ巴(トモエ)町議選でも多数激戦の様相です。

日本共産党の躍進で「アベ政治にサヨナラを」皆さんのご支援をお願いします。